



15 Pièces

867 m²

Réf. MZILR955

2 000 000 €

Pierrevert

Maison à vendre (04860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Michael Zingraf Real Estate dans les Alpes de Haute-Provence, à seulement quelques minutes de la ville médiévale de Manosque, nous vous proposons de découvrir cette magnifique propriété du 15^{ème} siècle en pierres. Jouissant d'un emplacement idyllique, dans un cadre champêtre et boisé, avec une vue panoramique sur la campagne environnante, la propriété se compose actuellement de 2 logements d'environ 300 m² chacun et pouvant être réunis, offrant ainsi de multiples possibilités pour un projet immobilier. Récemment rénové avec soin en conservant le charme de l'ancien, les propriétaires ...

Exclusive Michael Zingraf Real Estate in the Alpes de Haute-Provence, just a few minutes from the medieval town of Manosque, we invite you to discover this magnificent 15th century stone property. Enjoying an idyllic location, in a rural and wooded setting, with a panoramic view of the surrounding countryside, the property currently consists of 2 accommodations of approximately 300 m² each and which can be joined together, thus offering multiple possibilities for a real estate project. Recently carefully renovated while retaining the charm of the old, the owners have been able to enhance the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX
3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

